

*Cuba: Más de 24 mil
profesionales se han graduado en
Universidad de Ciencias Médicas
cienfueguera (+Audio e
imágenes)*



Reciben reconocimientos los graduados más integrales. Foto/Mireya Ojeda.

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 1ro Oct (RHC) La Universidad de Ciencias Médicas de esta ciudad cubana, que supera en su historia los 24 mil 70 profesionales graduados de 77 naciones, inició la entrega de nuevos títulos del curso escolar 2020-2021 realizado ante las limitaciones de la COVID-19.

Otros 574 profesionales de batas blancas sumados a la graduación No. 42 denominada Fuerza de un País en la institución del Ministerio de Salud Pública vestida de gala para servir a Cuba y a otros pueblos del mundo.

Del Contingente de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay reconocieron este jueves a licenciados en Enfermería, incluyendo la primera graduación de técnicos superiores de ciclo corto, nuevo modalidad de

enseñanza.

El Licenciado en Enfermería más integral, Luis Enrique Rivero Díaz, residente en el municipio de Rodas, ha enfrentado la pandemia de la COVID-19 prestando servicios en la zona roja, del Centro Especializado Ambulatorio Héroes de Playa Girón, de la Perla del Sur, entre otras acciones destacadas en su carrera.



Más de 24 mil profesionales han graduado en Universidad de Ciencias Médicas cienfueguera.
Foto / Mireya Ojeda

“Me incorporé a los servicios de Educación Laboral, dice, en la especialidad de Cardiología, en el Hospital General Universitario Doctor Gustavo Aldereguía Lima.

“Soy enfermero, carrera que decidí estudiar porque de mí nace el humanismo, que me ha inculcado la familia”.

Luis Enrique, nuevo enfermero, que tiene su plaza en el servicio de Cardiología del Hospital Doctor Gustavo Aldereguía Lima.

Se agregan licenciados y técnicos en Higiene y Epidemiología, Bioanálisis Clínico, Rehabilitación, Patología, Farmacia, Salvamento Acuático, así como obreros calificados en Vectores.

Entrega de títulos y reconocimientos, en ciclos de dos días, para evitar aglomeraciones de estudiantes, profesores y familiares, que finaliza este viernes, con la graduación de doctores en Estomatología y Medicina.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/272212-cuba-mas-de-24-mil-profesionales-se-han-graduado-en-universidad-de-ciencias-medicas-cienfueguera-audio-e-imagenes>



Radio Habana Cuba